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1 Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, às quinze horas, reuniram-se para a reunião 

2 extraordinária da (CAI) PROFNIT-UNICENTRO, por meio de videoconferência via Google Meet, os 

3 membros titulares professores Doutores: André Lazarin Gallina, Everson do Prado Banczek, Juliana 

4 Sartori Bonini, Marcelo Vieira (antigo secretário do PROFNIT) e a representante discente Isabelle 

5 Cordova Gomes; presentes também os docentes Paulo Rogério Pinto Rodrigues e Carlos Ricardo 

6 Maneck Malfatti. Iniciada a reunião, foi discutida a seguinte pauta: 1) Desligamento de Discente: A) 

7 Elizandro Ferreira: Na última reunião da CAI realizada em 30 de abril de 2021, foi registrado na 

8 ATA, que este discente estava com duas prorrogações, o que inviabilizaria ele defender no mês de 

9 março, mas não haviam sido consultados nenhum dos documentos físicos do discente. Após a reunião, 

10 ao ser consultada a pasta do aluno, foram encontrados os seguintes documentos: solicitação de 

11 trancamento do curso na data de 06/01/2020; solicitação de prorrogação de prazo (que consta na ATA 

12 01/2020, de 04/08/2020); e uma outra solicitação de prorrogação de prazo do dia 10/02/2021, que não 

13 chegou a ser apreciada pela CAI (pois não consta na ATA dos meses de fev-mar-abril de 2021). 

14 Segundo esses documentos, a ATA 01/2020 está incorreta, pois onde consta uma “Prorrogação” de 

15 prazo, deveria constar “Trancamento”. Foi aberto a palavra aos professores Carlos Ricardo Maneck 

16 Malfatti, Paulo Rogério Pinto Rodrigues e o antigo secretário do PROFNIT Marcelo Vieira, para 

17 argumentar o que houve; todos admitiram e afirmaram que ocorreu um erro e deve ser revisto para 

18 retificar a ATA equivocada. Nesse sentido, os profs. Carlos Ricardo Maneck Malfatti e Paulo Rogério 

19 Pinto Rodrigues, respectivamente coordenador e vice-coordenador do Programa no período, presentes 

20 nesta reunião, tendo em vista que declaram ter se equivocado em relação a prorrogação do aluno 

21 Elizandro Ferreira e, com a finalidade de não prejudicar o referido aluno, solicitam a retificação da 

22 Ata nº 01/2020, de 10/02/2020, para constar que o pedido aprovado foi de “trancamento de 

23 matrícula”. Consultados os membros da CAI, os presentes foram a favor da retificação. 2) 

24 PRORROGAÇAO DE PRAZO A) ELIZANDRO FERREIRA solicitou prorrogação de prazo dia 

25 10/02/2021. Voto:   Aprovado.   3)   Assuntos   gerais:   Seminário   Integrador:   A)   DANIELE 

26 HILACHUCK, aluna de 2018, participou do XXI SEMEAD dia 09/11/2018 na UNIVERSIDADE 

27 DE SÃO PAULO- São Paulo/SP, considerando a Ata da 68a Reunião da Comissão Acadêmica 

28 Nacional (CAN) de 21 de fevereiro de 2019. Voto: Aprovado. Não havendo mais nada a relatar, eu 

29 Camilo Luan Sanchez, secretário Mestrado Profissional em Rede Nacional em Propriedade Intelectual 

30 e Transferência de Tecnologia para Inovação – ProfNIT/UNICENTRO, lavrei essa ata. 
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